



PRESSEAUSENDUNG: Inn Pride und KiK Open Air 2025

In Kooperation mit **Kunst und Kultur im Innviertel** und dem **Festival der Regionen**, veranstaltet der Kulturverein KiK Kunst im Keller am **Samstag, 14. Juni 2025** eine **Pride Parade** in **Ried im Innkreis**. Die **Inn Pride** ist ein Programmpunkt des Festivals der Regionen, welches von 13.-22. Juni 2025 im Innviertel stattfindet. Ziel des Projektes ist es, einen sicheren Raum zu schaffen, in dem LGBTQIA+-Personen sichtbar werden können und eine Basis für Vernetzung zu schaffen, damit sich auch im Innviertel eine queere Community etablieren kann.

Warum braucht es im Innviertel eine Pride? Der Diversität von LGBTQIA+-Personen wird in manchen Bereichen unserer Gesellschaft oft mit „blöden Sprüchen“, auffallend abwertenden Blicken oder mit offener Ablehnung begegnet. Dies führt dazu, dass queere Personen ihre geschlechtliche und sexuelle Vielfalt nicht ausleben und ihre wahre Identität somit verstecken. Psychische Belastung, Isolierung aus der Gesellschaft sowie Abwanderung sind nur einige der Folgen.

Die **Inn Pride** ist daher ein notwendiger Schritt, um dieser Ablehnung entgegenzutreten. LGBTQIA+-Personen sind ein Teil dieser Region und sollen die gleiche Wertschätzung und Sichtbarkeit erfahren. Das Innviertel soll allen ein Zuhause bieten, in dem Diversität gefeiert wird, Gleichberechtigung selbstverständlich ist und Solidarität und Demokratie gelebt werden.

1. Inn Pride Stammtisch im KiK

In unserem Kulturverein gibt es ein großes Verständnis und Sympathie für dieses Thema. Daher würden wir uns freuen, wenn jemand mit uns in Kontakt treten möchte, um mit uns gemeinsam eine bunte Pride Parade zu realisieren. Aus diesem Grund findet am **Samstag, 28. September 2024**, ab 18 Uhr der **1. Inn Pride Stammtisch** im KiK statt. In einer gemütlichen Atmosphäre präsentieren wir kurz das Konzept der Innviertel Pride und laden euch herzlich ein, eure Ideen und Meinungen zu teilen. Ob Kunstschaffende, Organisationstalente, Vereine, Initiativen oder Privatpersonen, ob als Teil der queeren Community oder als Verbündete:r – es gibt viele Möglichkeiten sich einzubringen. Wir freuen uns über eine rege Teilnahme und wer verhindert ist und sich dennoch beteiligen möchte, erreicht uns via E-Mail: office@kik-ried.com



5. KiK OPEN AIR mit buntem Programm

Mit der Pride Parade betreten wir einen neuen Weg der Veränderung und setzen uns für ein buntes Innviertel ein, in dem alle Menschen stolz auf ihre Identität sein können. Wir feiern Diversität, und das nicht nur einen Tag lang. Wir freuen uns auf das **5. KiK OPEN AIR**, welches am Fronleichnam's Wochenende von **18.-21. Juni 2025** stattfinden wird – wie gewohnt am Tonninger Parkplatz direkt in der Rieder Innenstadt. Wir nehmen das Jubiläum sowie die vorangehende Pride Parade zum Anlass, um das Programm besonders vielfältig und bunt zu gestalten, um unserem Publikum die Diversität der österreichischen Kunst- und Kulturszene aufzuzeigen.